

OPINIÓN



CE DIDA

CARLOS SMITH, UDD.

Economista: “Esto viene a desfortalecer la Región del Biobío”

● El docente de la Facultad de Economía de la Universidad del Desarrollo, Carlos Smith, señaló sobre el cierre de Pacific-Blu anunciado por la gerencia que “es una muy mala noticia. Si uno ve el Plan de Fortalecimiento, esto viene a desfortalecer la región. Es una especie de autogol del Gobierno”. Sobre los efectos, indicó que “lo que va a suceder es que no son solamente 800 puestos de trabajo los que se perderán, son más de 2.000 puestos indirectos, pero también puestos inducidos”. Manifestó que “con el cierre de Huachipato todavía el efecto no es muy grande, porque han existido subsidios, pero cuando esa plata se acabe vamos a ver cifras mayores de desempleo, la desesperación de las personas, más informalidad. Como eso no tiene ningún costo en el futuro para los que legislan, ya que nadie se acuerda de quienes votaron, saldrá más o menos gratis. Puede no ser la única mala noticia”, cerró. 